

## « CHEZ NOUS EN ALGERIE ... LA MEDITERRANEE ETAIT AU NORD »

Propos de l'auteur :

Dans ce livre, je veux montrer l'Algérie heureuse, un beau et magnifique pays que nous avons passionnément aimé. Son souvenir reste à jamais gravé dans nos cœurs. Comme les baleines bleues de l'Antarctique, notre peuple est en voie de disparition. Nous sommes la dernière génération à avoir vécu sur le sol de notre chère Algérie Française.

Je laisse aux politiques et aux historiens le soin de développer un sujet aussi dramatique qu'une guerre. C'est là un sujet parfois tendancieux, subjectif, susceptible de différentes interprétations.

Moi, je ne veux vous parler que de faits et d'évènements réels et vécus. Certains de ces faits tragiques sont entrés dans l'Histoire.

Ce livre a eu plusieurs prix littéraires, que je dédie à tous nos parents et grands-parents. Car sans eux, sans leur travail acharné, sans leur dévouement, leur courage et leur ténacité, nous n'aurions jamais connu ce merveilleux pays.

J'espère que nos enfants et petits-enfants apprendront à travers ces lignes à aimer cette terre, à respecter le travail des générations qui les ont précédé et qu'ils seront fiers d'être des enfants de Pieds-Noirs.

Jocelyne MAS